

Le Goéland argenté - 60 Secondes - Sous-titrage script

SON : MUSIQUE DE FOND

PRÉSENTATEUR (Voix hors-champs)

Le Goéland argenté est le spécimen le plus répandu de son espèce dans l'est du Canada. On le reconnaît à ses pattes roses et à ses ailes à bout noir.

[Nid contenant plusieurs oisillons]

Ils nichent au sol ou sur une falaise comme celle-ci.

[Falaise remplie de Goélands]

Ses ailes peuvent atteindre une envergure de quatre pieds et demi. Bien qu'ils se nourrissent des œufs et de la progéniture des autres oiseaux de mer, il est tout de même un nécrophage très utile dans nos ports de mer.

[Goélands volant]

On le trouve souvent en grand nombre dans les champs fraîchement labourés, bien loin de son habitat naturel, où il se nourrit de chenilles et autres insectes nuisibles.

[Groupe de goélands sur des rochers]

Pour en savoir plus long sur le goéland argenté, consultez le Service canadien de la faune à Ottawa.